



Bericht

Gedenken an Heino Winter

Schützenkreis Hagen

Im Westfälischen Schützenbund

Hagen, 22. Oktober 2017

Schützenkreis Hagen trauert

Der Schützenkreis Hagen trauert um sein Kreisvorstandsmitglied Heino Winter, der kurz nach seinem 71. Geburtstag verstorben ist. Heino Winter, der in Neuenburg (Friesische Wehe) geboren wurde trat 1994 in den Polizeisportverein Hagen ein. Im gleichen Jahr wurde er zum Sozialwart des Schützenkreises Hagen gewählt. Aufgrund seines hohen Fachwissens gehörte Heino Winter, in gleicher Funktion, von 1998 bis 2010 dem Vorstand des Stadtsportbundes Hagen an. Seit 1998 gehörte er dem Landessportbund NRW als Berater und Mitentwickler des Vereins-Informations-Beratung und Schulungs-Systems (VIBSS) an. Heino Winter wurde mit der Verdienst- und Ehrennadel des Westfälischen Schützenbundes geehrt. Der Schützenkreis Hagen verliert mit Heino Winter nicht nur einen ausgewiesenen Fachmann, sondern einen mit friesischem Humor ausgestatteten wertvollen Menschen. Der Schützenkreis wird Heino Winter nicht vergessen.



Foto: Heino Winter

Bild: Rüdiger Schmithüsen